
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „Zirndorfer“ vom 2. April 2018, 15:05

Wir hätten den Ibra holen sollen, als wir noch die Möglichkeit dazu hatten...

der tät sogar noch strümpferd seine Tore machn. 

Der Bader hätt nern bestimmt geholt. 
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